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Procès-verbal du Conseil Municipal 

Vendredi 17 février 2023 

Présents : MOLINIÉ Romuald, OUVRARD François, BOUR Edith, DECAS Guy, 
BOZOUL-RODE Julien, GARRIGUES Florent, GIBAULT Magali, HAMON Martine, 
LARTIGUE Sylvain, LAURENS Florence et PARDES Jean-François 

Excusés :Néant 

Procuration :  Néant 

Secrétaire de séance : Edith BOUR 

 

Ouverture de la séance : 18h30 

Ajouts de points à l’ordre du jour :  

 2.4. Plan de financement église 
2.5. Proposition d’emprunt 
8. Personnel : renouvellement contrat La Poste 
9. Dissimulation des réseaux 
10. Demande de projet boulodrome  
11. Sortie zone blanche 
 
 
 

Ordre du jour 

1. Approbation du compte-rendu de séance du 12 décembre 2022 
Lecture faite, le compte-rendu de la séance du 12 décembre 2022 est approuvé à 
l’unanimité. 
 

2. Finances :   
 

2.1. Commune  /   Multi Services Rural   /   Régie Multi Services 
Approbation des Comptes de gestion 

  Votes des Comptes Administratifs 2022 
Affectations de résultats 
 
Les Comptes Administratifs sont approuvés, ils sont consultables en mairie 
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2.2. Plan de financement église 

Les taux de subventions prévues dans le plan de financement prévisionnel des travaux 
prévus pour l’entretien de l’église atteignent 65%, avec un reste à charge pour la 
commune de 24 000 €. Un dossier sera monté à la Fondation du Patrimoine afin de 
faire appel aux donateurs, permettant ainsi que leur don soit déductible des impôts. 
 

2.3. Proposition d’emprunt 
Le Crédit Agricole a fait une proposition d’emprunt à la commune. Contact sera pris 
avec d’autres banques pour comparer les taux. 

 
 

3. Cimetière :   
Le columbarium est pratiquement terminé. En revanche, l’entreprise présente une facture 
avec un surplus non entériné par avenant. Le conseil décide de ne payer que le montant 
prévu par le devis signé.  
Un règlement intérieur du Columbarium sera rédigé et un jardin du souvenir sera créé à 
droite du columbarium. 
Le prix de la case est fixé à 1200 €. 
 
 
4. Domaine public / privé :   
Déclassement / Aliénation Place Chapelle St Roch : l’enquête publique est terminée. Le 
rapport du commissaire enquêteur est favorable. Le conseil décide de déclasser le bout 
de terrain concerné et de procéder à son échange avec M. Henry afin de régulariser 
l’emprise de la voie publique sur l’une de ses parcelles dans la côte du mas de Nadal. 

 
Chemins : un courrier du GAEC Vanel a été reçu à la mairie pour s’opposer à l’entretien 
du chemin du mas de Bouyssou vers la D13 et demander le goudronnage du chemin 
montant au mas de Bouyssou. Réponse leur sera faite, mais le conseil ne souhaite pas 
goudronner ce dernier chemin. 

 
Affouage : le règlement rédigé par François Ouvrard est validé. 3 candidats sont retenus 
et seront reçus à la mairie. 

 
 
5. Adressage :  Présentation de la proposition d’accompagnement du SDAIL : 

validée. 
 
 

6. SIFA :  Adhésion de la commune de MARMINIAC 
Le conseil n’y voit aucune objection 

 
 

7. Ecole :  Projet de jardin 
Le cantonnier a commencé à préparer le terrain. Une cuve à eau sera installée.  
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8.  Personnel :  Renouvellement contrat La Poste 
Damien Leleu est renouvelé. 
 
 

9.  Dissimulation des réseaux 
Présentation des travaux à venir par Sylvain Lartigue 
 
 

10. Demande de projet boulodrome  
La mairie a reçu une proposition de projet boulodrome par le club de pétanque de 
Gigouzac. Cette demande étant arrivée l’après-midi même, son étude est reportée 

 
 

11.   Sortie zone blanche 
Orange prospecte sur la commune afin de trouver un emplacement le moins 
impactant possible, mais permettant d’implanter une antenne et de sortir le bourg 
de la zone blanche. 
 
 
Questions diverses  
 

 Le Plan Communal de Sauvegarde a été mis à jour. 
 Autorisation de travaux : plusieurs aménagements ont été faits sans l’accord 

de la mairie : trottoir sur du communal, portail qui s’ouvre sur la voie publique, 
portail/clôture faits sans autorisation dans un secteur sauvegardé. Les 
administrés en question seront rencontrés afin de leur demander de 
régulariser leur situation. 

 Passage de la fibre en aérien dans le cœur du bourg. Le fournisseur devra 
enfouir la ligne comme dans le reste du bourg. 

 

Fin de séance à 21h45 

 

 


